

聴能だより



令和7年5月16日発行
新潟よつば学園 聴能部

もうすぐ体育祭 ～汗、ほこり、落下等にご注意を！～



体育祭が近付いてきました。気温が上がる中、子どもたちは、準備や練習に張り切って取り組んでいます。補聴器や人工内耳に汗やほこりが付着することが増えるこの時期、機器の不具合や故障が増えてきます。活動後は、柔らかい布でこまめに拭き取り、常に清潔に保つようにしてください。聴能室の補聴器メンテナーも、強かに乾燥することができますので、ご利用ください。また、チューブ等が古くなると、補聴器や人工内耳が外れやすくなります。競技

中に落下することのないように、事前の確認をお願いします。



小学生高学年以上のお子さんには、ご家庭で一緒にお手入れに取り組んで頂くことも良いでしょう。お子さんの聴能リテラシー（知識・能力の活用力）向上につながります。

「耳やきこえに関する講演会」 について

今年度も、新潟大学医歯学総合病院の泉医師による「耳やきこえに関する講演会」を計画しています。

今年度は、9月17日(水)に、当校を会場に**対面**での講演と医療相談、並びに**後日オンデマンド配信**を行う予定です。基礎的な話から最新情報まで、非常に分かりやすくお話いただき、毎年多くの視聴者から好評を得ています。ぜひご参加ください。

今後、詳細が決まり次第お知らせいたしますので、しばらくお待ちください。



職員の新大病院訪問について

今年度も担当職員が月に2回、新大耳鼻科を訪問しています。



第3火曜日：聴能担当 丸山

第4火曜日：乳幼児担当 鈴木麻または田村佳

学校と病院の連携が主な目的ですが、職員の研修という意味もあります。タイミングが合えば、聴力検査や人工内耳のマッピング、診察の様子などを見せていただきたいと思います。ご協力お願いいたします。ただし、在籍のお子さんだけでなく教育相談や新規のお子さんにも対応します。

時間が合わない場合もありますので、ご了承ください。

【お願い】

病院から「きこえの連絡票」や諸検査の結果を受け取られた場合は、担任へご提出ください。